



2 Pièces

51 m²

Réf. 1858 AD

Prix NC

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement traversant 2 pièces de 51m2 dans résidence récente situé en bord de plages bénéficiant d'une vue panoramique mer. Cannes Plages du Midi, cet appartement est composé d'une entrée, d'un vaste séjour donnant sur une belle terrasse de 10m2, cuisine équipée ouverte, une chambre avec placards, une salle de bains, toilettes séparées et nombreux rangements. Un parking extérieur complète ce bien. Possibilité d'acquérir un garage en sous-sol en supplément.

Magnificent 1 bedroom apartment of 51 sqm in a recent residence located in front of the beaches enjoying a panoramic sea view. Cannes Plages du Midi, this apartment is composed of an entrance hall, a large living room opening onto a beautiful 10 sqm terrace, equipped open kitchen, a bedroom with wardrobes, a bathroom, separate toilets and lot of storage space. Outdoor parking completes this property. Possibility of acquiring a garage in the basement at an additional cost.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

